

Boulogne, 8 de julio de 1969

Excmo. Sr. Dn. Félix GORDON ORDAS
Plaza de Ixtlaxihuatl, n° 41, dep. 302
MEXICO, 11, D.F.

Querido don Félix:

Su carta última es de hace dos meses justos. Me anunciaba en ella el envío del tercer tomo de su libro "Mi política fuera de España", dedicado sólo a la cuestión económica, y he estado esperando a recibirlo. Por fin ha llegado a mi poder y juntamente con él otro para Pilareta que usted no me había anunciado y que le he transmitido por conducto de Valera. Aquella se encuentra actualmente en Andorra, así que supongo que lo recibirá aquí a su regreso. Excuso decirle cuánto le agradezco el envío de este tomo, que por tratar de materia tan compleja pero al mismo tiempo tan interesante iré leyendo con determinimiento y placer, como hice con los anteriores, esperando aprender en él muchas cosas que en esa materia más que en otras permanecen ocultas para el profano (yo por ejemplo) mientras no hay una mano experta que descorre el velo y aclara esa taumaturgia de los números. Hasta ahora sólo he leído el prólogo, el índice y he ojeado páginas sueltas que me han interesado. Acabo de abonar su importe de 4 dólares a Alvajar, como hice con los volúmenes anteriores después del primero, para contribuir así a que usted recupere una parte de lo que le ha costado, pues supongo que no cubrirá los gastos totales, de los que tendrá que cargar una gran parte a sus generosos amigos de Madrid. Espero que el libro despierte mucho interés en los medios económicos del interior. Hacía falta; aunque desconozco lo que allí se hace me figuro que no ha podido escribirse nada con la objetividad de éste, que le da carácter científico y técnico de primera calidad.

Valera me ha dado a leer una carta reciente de usted con motivo de un artículo suyo que le dedicó. Me ha alegrado mucho que se mantenga viva la relación de mutua estima y afecto que en ustedes ha habido sin interrupción desde hace muchos años, y por otra parte la satisfacción que le ha causado a usted su artículo y el comentario elogioso para usted que le dió origen, publicado en Barcelona por D. Ricardo de La Cierva. De éste me había hablado Fernando y me congratulé mucho de ello. No he tenido aun ocasión de leerlo. Celebro mucho que se le haga a usted justicia y que se reconozcan sus méritos.

Le incluo en esta carta el discurso que pronunció el Presidente Sánchez-Albornoz en el banquete conmemorativo de 11 de febrero, por si acaso no lo conoce.

De mí personalmente no tengo nada de particular que contarle. Esperamos mi mujer y yo vernos con parte de la familia en Andorra durante 15 días de Agosto; eso es todo. Regresaré de allí solo y así estaré hasta noviembre.

Deseo que usted se encuentre bien. Por cierto creo no haberle dicho que hemos visto unas fotos de ustedes traídas por Plácida y los encontramos de un aspecto magnífico, igual que estaban aquí, lo que nos ha alegrado.

Afectos de familia a familia y de mi parte un fuerte abrazo para usted.